
El Ayuntamiento de Granada ratifica su compromiso con el Espacio de Relación Institucional de la zona norte

El alcalde de Granada, Luis Salvador, junto al concejal de Derechos Sociales, José Antonio Huertas, han presentado la memoria del Espacio de Relación Institucional (ERI) de la zona norte en un acto en el Carmen de los Mártires acompañados por representantes institucionales de la Junta de Andalucía, la Diputación Provincial, la Universidad y la Fundación La Caixa junto a representantes de asociaciones y colectivos relacionados con la integración social y la mediación.



AGENCIA 10 DE MARZO DE 2021, 19:15

GRANADA, 10 (EUROPA PRESS)

El alcalde de Granada, Luis Salvador, junto al concejal de Derechos Sociales, José Antonio Huertas, han presentado la memoria del Espacio de Relación Institucional (ERI) de la zona norte en un acto en el Carmen de los Mártires acompañados por representantes institucionales de la Junta de Andalucía, la Diputación Provincial, la Universidad y la Fundación La Caixa junto a representantes de asociaciones y colectivos relacionados con la integración social y la mediación.

El ERI es el espacio de relación en el que los representantes de las diferentes administraciones públicas y entidades privadas acuerdan y hacen pública su implicación en el desarrollo del proceso comunitario intercultural en el distrito Norte de Granada, asumiendo sus finalidades, la convivencia y la cohesión social, y su metodología, acordando e integrando sus autónomas aportaciones, según ha informado el Ayuntamiento en una nota.

Salvador, quien ha recordado que el proceso comunitario del distrito Norte surgido de la implementación del proyecto de intervención Comunitario intercultural acaba de cumplir un ciclo de diez años, ha destacado que ha tenido durante todo este tiempo "un impacto positivo profundo en la cultura comunitaria, siendo un determinante claro de desarrollo, convivencia y cohesión social".

Según ha señalado el alcalde, durante estos años de trabajo se han conseguido importantes logros como una programación intercultural ya consolidada, la celebración de hitos territoriales significativos, la realización de acciones mancomunadas o la recuperación de la calle como activo comunitario, aunque ha destacado la necesidad de "seguir trabajando hacia la reducción de los márgenes de desigualdades y la reducción de la brecha respecto al resto de la ciudad, avanzando para la igualdad de oportunidades y la mejora de la calidad de vida, especialmente en un momento con una coyuntura muy complicada debido a las consecuencias económicas y sociales derivadas de la pandemia de covid".

En este 2021 comienza una nueva etapa en la que el Ayuntamiento de Granada asume el proceso como el pilar fundamental para la acción municipal. "De esta manera reconocemos como propios los principios y valores que inspiran el proceso: la participación de todos los protagonistas, la transversalidad y la globalidad de la intervención, la interculturalidad y la cohesión social, y sobre estos valores seguiremos trabajando", ha afirmado Salvador.

Por su parte, el concejal de Derechos Sociales, José Antonio Huertas, ha explicado que la implementación de la Estrategia Regional Andaluza para la Cohesión e Inclusión Social y del Plan Local de Inclusión Social de Zonas Desfavorecidas ha puesto de relieve la relevancia del proceso, que ofrece un marco de coordinación de planes y programas existentes en el territorio.



QUIÉNES SOMOS

PUBLICIDAD

PROTECCIÓN DE DATOS

teleprensa
PRIMER PERIÓDICO DIGITAL DE ALMERÍA

TELEPRENS@ WORLD, S.L. ES EDITORA DE
WWW.TELEPRENSA.COM PERIÓDICO DIGITAL - ESPAÑA -
DEPÓSITO LEGAL AL-61-2006 - ISSN-1885-9984 © TELEPRENSA
WORLD S.L. APARTADO DE CORREOS 10.103, 04080 ALMERÍA
WHATSAPP 671834321. CIF B04260022 REGISTRO MERCANTIL

opennemas

POWERED BY
OPENHOST

DE ALMERÍA TOMO 323 FOLIO 67 SECCIÓN 8 HOJA 9039.
RESERVADOS TODOS LOS DERECHOS. QUEDA PROHIBIDA TODA REPRODUCCIÓN, DISTRIBUCIÓN, COMUNICACIÓN PÚBLICA Y UTILIZACIÓN, TOTAL O PARCIAL, DE LOS CONTENIDOS DE ESTA WEB, EN CUALQUIER FORMA O MODALIDAD, SIN PREVIA, EXPRESA Y ESCRITA AUTORIZACIÓN DESDE TELEPRENSA WORLD SL, INCLUYENDO Y EN PARTICULAR, SU MERA REPRODUCCIÓN Y/O PUESTA A DISPOSICIÓN COMO RESÚMENES, RESEÑAS O REVISTAS DE PRENSA CON FINES COMERCIALES O DIRECTA O INDIRECTAMENTE LUCRATIVOS. TELEPRENSA WORLD, S.L., NO SE HACE RESPONSABLE DE LAS OPINIONES DE SUS COLABORADORES NI DE LAS REFLEJADAS POR SUS LECTORES EN LOS COMENTARIOS DE NOTICIAS O ARTÍCULOS, CORRESPONDIENDO TODA RESPONSABILIDAD A LA PERSONA QUE REALIZA TALES COMENTARIOS O EXPONE ESAS OPINIONES.